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Termine im April

Am 31. März gab es ein Treffen
der Schul-Pflegschaft.
Das Treffen war hier in der
Schule.
Wir danken allen, die dabei
waren. 
Das Gespräch war gut und
freundlich.
Wer wissen möchte, worüber
gesprochen wurde:
Fragen Sie Ihre Pflegschafts-
Vorsitzenden.

Liebe Familien,

07.04.25: Schulsingen

07.04. - 09.04.25: Klassen-

      fahrt der Delfine 

10.04. - 11.04.25: Jede*r kann

helfen - Projekttage ASB

14.04. - 25.04.25: Osterferien

ACHTUNG! TERMINÄNDERUNG!

04.06.2025

Die Hermannschule fliegt aus

zur Freilichtbühne Tecklenburg.

Schulpflegschaft
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der April bringt den Frühling.
Bald sind Oster-Ferien.
Die Kinder hatten 14 Wochen Unterricht.
Jetzt haben sie sich die Ferien verdient.
Vorher gibt es noch wichtige Dinge in der Schule.
Alle Kinder singen zusammen mit Dana Weyck.
Auch die Jekiss-Chöre singen mit.
Das ist das zweite große Schul-Singen.
Die Klasse „Delfine“ fährt nach Tecklenburg.
Das ist ihre Klassen-Fahrt.
Herr Kröll-Wemken, Frau Wilmes und Frau Matthei
fahren mit. Wir wünschen allen viel Spaß.
Am Donnerstag und Freitag vor den Ferien gibt es
besondere Tage.
Diese Tage heißen: Soziale Projekt-Tage.
Wir arbeiten mit dem ASB Münsterland
zusammen.
Das Motto ist: „Jede und jeder kann helfen.“
Die Kinder lernen viele wichtige Dinge:
Sie lernen Erste Hilfe.
Sie lernen etwas über Feuer-Schutz.
Sie lernen, was man in einer Not-Situation tun
kann.
Das ist gut für alle Kinder.
 Sie lernen Verantwortung.
 Sie lernen, anderen zu helfen.
 Sie lernen, gut zusammenzuarbeiten.

Jetzt wünschen wir Ihnen viel Spaß beim Lesen.
Und schon jetzt: Frohe Ostern!

Viele Grüße vom ganzen Team

Die stellvertretende Schulleitung
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KinderparlamentSponsorenlauf

Die Kinder vom Kinder-
Parlament hatten eine Idee.
Sie wollten über das Mittag-
Essen sprechen.
Deshalb haben sie Frau Göcking
eingeladen.
Sie ist die Leiterin vom OGS.
Die Kinder haben gesagt, was sie
sich wünschen.
Frau Göcking hatte einen
Vorschlag.
Jede Lern-Gruppe soll
abwechselnd beim Speise-Plan
helfen.
Alle Kinder fanden die Idee gut.
Das Essen bleibt gesund und
abwechslungsreich.
Der Speise-Plan wird weiter auf
die Homepage gestellt.
Auch in der Schule wird ein
großer Plan aufgehängt.
Andere Themen vom Kinder-
Parlament stehen bald an der
Wand im Erd-Geschoss.
Die Wand wird gerade gestaltet.
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Die Sport-Lehrer haben alles für den Sponsoren-
Lauf vorbereitet.
Der Sponsoren-Lauf ist am 2. Mai.
Bald bekommen Sie einen Eltern-Brief mit mehr
Infos.
Aber wir sagen es schon jetzt:
Die Kinder können in den Ferien Sponsoren
suchen. So haben sie genug Zeit dafür.

Der Sponsoren-Lauf ist
auf dem Sport-Platz von
Borussia. Dort gibt es
genug Platz. Der Boden ist
sicher zum Laufen.
Eine Runde auf dem
Sport-Platz ist etwa 400
Meter lang. Das ist eine
Info für Sie zur
Orientierung.

Der Förder-Verein organisiert ein Sportler-Buffet.
Das finden wir toll. Vielen Dank für die Hilfe!
Beim letzten Lauf haben wir Geld für Kinder aus
der Ukraine gesammelt.
Dieses Mal bleibt das Geld an unserer Schule. 
Wir nutzen es für einen Schul-Ausflug nach
Tecklenburg.
Außerdem möchten wir neue Dinge für den Schul-
Hof kaufen.
Die Kinder freuen sich über viele Zuschauer.
Bitte kommen Sie und feuern Sie die Läufer an!
Alle sind herzlich eingeladen.
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Unsere Schülerinnen und Schüler aus der Aufbaustufe ¾ berichten in diesem
Newsletter selbst von ihren Ausflügen. Vielen Dank für eure tollen Beiträge!

Ein Tag im LWL-Museum (Ausflug der ¾ am 06.03.2025 - Workshop
“Plisch platsch”)

Am 6.3.2025 sind wir 3/4er alle zum LWL-Museum gelaufen. Um 9:30
Uhr sind wir losgelaufen und um 10:00 Uhr sind wir angekommen. Ich
war beim Plitsch platsch - Workshop. Zuerst haben wir uns dort zwei
Bilder angeguckt. Danach gab es drei Stationen: Die erste Station
bestand aus einem Glas, in dem Wasser mit Spülmittel und Farbe drin
war. Mit einem Strohhalm haben wir damit Blasen gemacht. So wurde
das Papier bunt. An der zweiten Station musste man mit Wachs und
Wasserfarben arbeiten. An der dritten Station konnten wir mit
Wasserfarben und Salz Blüten malen. Es war cool!
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Berichte von Hermannkids

Mein Tag im LWL-Museum (Ausflug der ¾ am 06.03.2025 - Workshop
“Karton”)

Am Donnerstag, dem 06.03.2025 waren wir im LWL-Museum. Es gab
verschiedene Workshops. Ich war im Workshop “Karton”. Da hat man
aus einem Karton ein Museum gebaut. Zuerst haben wir eine kleine
Führung bekommen. Dann sind wir in die Ateliers gegangen. Danach
haben wir angefangen. Ich hab ein Museum mit Sachen aus dem
Mittelalter gebastelt. Es gab in meinem Museum: Einen Tisch, eine
Münzsammlung und noch jede Menge anderer Sachen aus dem
Mittelalter. Zum Bauen gab es viele Materialien wie: Eierkartons,
Klopapierrollen und sogar Washitape. Als wir fertig waren, haben wir
aufgeräumt. Dann sind wir zurück gegangen. Um 13:15 Uhr waren wir
wieder in der Schule. Es war ein schöner Tag im LWL-Museum. 
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Unser Ausflug zum NABU (Ausflug der ¾  am 13.03.2025)

Zuerst sind wir mit dem Bus nach Hiltrup gefahren. Als wir da waren, haben wir
gefrühstückt. Dann wurden wir in zwei Gruppen aufgeteilt. Ich war in der ersten
Gruppe. Bevor es losging, haben wir ein Quiz zu Papier gemacht. Es gab insgesamt
fünf Fragen. Dann ging die erste Gruppe los. Wir haben eine Erklärung zum
Papierschöpfen bekommen. Danach durften wir selbst anfangen. Zuerst hat man
Zeitung in Stücke gerissen. Dann kam heißes Wasser drauf. Mit dem Mixer hat man
alles zu einer dickflüssigen Pampe gemacht. Mit einem Gitter hat man daraus dann
Papier gepresst. Jeder von uns hat so zwei Recyclingblätter hergestellt. Als wir fertig
waren, hat die andere Gruppe angefangen. 
Wir durften dann auf dem Gelände spielen. Es gab einen Teich und ein Hochmoor. Wir
haben Fangen gespielt. Am Teich haben wir nach Fröschen geguckt. Dann war die
andere Gruppe fertig und wir sind zurückgefahren. Es war ein schöner Ausflug zum
NABU. 


